



FINN UND DIE MAGIE DER MUSIK

Bewertung der Jugend Filmjury:

In dem Film *„Finn und die Magie der Musik“* geht es um einen Jungen namens Finn, der 9 Jahre alt ist. Er möchte Geige spielen lernen und stößt, gegen den Willen seines Vaters, dabei auf die tragische Vergangenheit seiner Familie.

„Ein Leben ohne Träume, ist wie ein Garten ohne Blumen.“

Nach diesem Sprichwort richtet sich der Film. Eine sehr schöne akustische Untermalung und die immer wiederkehrende Geige gestalten den Film sehr musikalisch und mitreißend. Einige traurige Szenen erklären den großen familiären Verlust in Finns Leben. Je mehr er über seine Vergangenheit erfährt desto spannender wird der Film. Die Geschichte hat mehrere überraschende Wendungen, die zu einem unerwarteten Ende führen. Der Film vermittelt, dass man die Vergangenheit abschließen soll und dass man in die Zukunft schauen sollte. Auch wird klar, dass man seinen Willen und seine Wünsche durchsetzen sollte, um sein eigenes Leben zu gestalten.

Wir empfehlen diesen musikalischen Familienfilm ab 9 Jahren.

Wertung in Sternen:

überraschend:



spannend:



mitreißend:



musikalisch:

